

Klassenfahrt der 6a nach Hachen

Die Klasse 6a der GHS Niedersprockhövel war vom 7.05 - 9.05.07 in der Sportschule Hachen. In diesen Tagen haben wir von morgens bis abends Sport getrieben: wir konnten das coole Schwimmbad mit vielfältigen Spielmöglichkeiten benutzen. Außerdem durften wir an der Kletterwand klettern, mit dem „Fliegenden Teppich“ fliegen und einen Abenteuerparcours durchlaufen. Im Fitnessraum („Muckibude“) mit vielen Geräten wurde fleißig trainiert. Tischtennis, Basketball, Fußball und Schlagball gehörten auch zum Programm. Am Dienstag gab es am Ende des Tages eine Nachtwanderung durch ein Gewitter. Das Essen und die Zimmer waren hervorragend.

Wir würden unsere Schule gerne dort hin verlegen.

Die 6a